

★チャレンジ! 夢に向かって★

～ふるさとを愛し、一人一人が「か・が・や・く」国見の子の育成～

第18回全校音楽劇感想カードから…その2

○みんなで心を合わせ、みんなで夢をもって…私たち高齢者もこの教を再度胸に… もう残り少ないですが、もう20年頑張ります。初めての観劇に涙を流しました。また、元気がでてきました。楽しみにしています。先生たち、ありがとう。

○夢のような一時を過ごさせていただきました。

○みんなの笑顔、元気、やさしさで心が温かくなりました。これからも全校のみんなで仲良く、たくさんの方にチャレンジしてってください。ありがとうございました。

○オープニングから懐かしさと感激で涙しました。素晴らしい劇でした。心を一つに頑張った成果だと思います。元気をもらいました。ありがとう。

○今年も皆さんの全校音楽劇に大変元気をいただきました。力を合わせれば、どんなことにも立ち向かえる勇気を皆さんに教えていただきました。これからも体に気を付けて…どうか元気でいてくださいね。

○昨年に引き続き観劇させていただきました。「心を一つに」という皆さんが掲げたテーマ、とてもよく伝わりました。出逢った仲間を大切に、これからもすてきな時間をこの太田の町で過ごしてくださいね。本日はありがとうございました。先生方の日頃からのご指導の丁寧さが感じられた子どもたちの姿でした。ありがとうございました。

○子どもたちの一生懸命さが伝わりました。とてもすばらしかったです。

○楽しい全校音楽劇でした。すばらしかったです。ありがとうございました。

○独唱も全校合唱もすばらしかった。観客を巻き込んだ構成で、元気で楽しかった。

○大変すばらしい全校音楽劇でした。感動して涙が出ました。皆さん一人一人、心も体も大きくなって、この全校音楽劇のためにたくさん練習したのが伝わってきました。とても上手に、みんなで力を合わせて立派でした。本日はお招きいただきまして、ありがとうございました。そして先生方、お疲れさまでした。

○一人一人が輝いていて、すばらしかったです。ストーリーもよかったです。

